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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование состояния металла и сварных соединений при диагностировании магистральных газопроводов». В работе рассматривается работа по диагностированию состояния действующего магистрального газопровода и оценке его состояния. Задачи выпускной квалификационной работы: Проанализировать виды контроля при диагностировании линейной части магистральных газопроводов. Проанализировать дефекты металла труб и сварных швов. Рассмотреть причины появления дефектов. Провести исследование действующего магистрального газопровода. Работы производились в филиале ООО ”Газпром трансгаз Санкт-Петербург” инженерно – технический центр. Было произведено полное обследование неразрушающими методами контроля. На основе данного обследования представлены отчеты в приложениях 1, 2, 3, 4. В приложениях представлены отчеты общей ведомости дефектов по состоянию магистрального газопровода, вихретокового, магнитопорошкового контроля и ультразвуковой толщинометрии.
        

        
          Subject of the graduation paper: “By diagnosing the main gas pipelines it assesses the state of the metals and the welded joints”. The paper deals with the diagnosing the state and assessing the condition of the operating main gas pipeline. The tasks of the graduation thesis: To do a literature study of types of controls during the diagnosis of the linear part of the main gas pipelines. To do a literature study on the potential causes of defects in the pipe metal and the welded joints. To conduct a study of the existing main gas pipeline. The works were carried out in the branch of Gazprom transgaz St. Petersburg Engineering and Technical Center. Full inspection by non-destructive control methods was made. On the basis of this survey the reports in Appendices 1, 2, 3, 4 are presented. In the appendices there are reports of general list of defects on the condition of the main gas pipeline, eddy current, magnetic particle testing and ultrasonic thickness gauging.
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